

# NGO

## Personel Polsek Bojongpicung Tingkatkan KRYD dengan Metode Sambang dan Dialogis Patroli Lautan Biru Bhabinkamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.NGO.WEB.ID](http://CIANJUR.NGO.WEB.ID)

Aug 6, 2023 - 20:14



Polres Cianjur - Personel Bhabinkamtibmas dari Polsek Bojongpicung, Aipda Saepuloh, Bripka Indra, dan Briptu Fadyan, melaksanakan kegiatan patroli lautan biru dalam rangka Cipta Kondisi dan Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan (KRYD). Patroli ini dilakukan dengan metode sambang dan dialogis, mendatangi warga yang melakukan aktifitas di malam hari di seputaran alun-alun Kecamatan Bojongpicung. Sabtu, 05 /08/ 2023 malam

Dalam kunjungan patroli tersebut, Bhabinkamtibmas tidak hanya melakukan pengawasan dan pemantauan, tetapi juga melakukan silaturahmi dengan warga masyarakat untuk membangun kemitraan yang erat. Selain itu, Bhabinkamtibmas memberikan pesan-pesan kamtibmas yang penting kepada warga.

Pesan pertama yang disampaikan adalah pentingnya menghindari berita hoax yang belum jelas sumbernya, sebagai langkah pencegahan terhadap penyebaran C3 (Cara, Cita-cita, dan Cinta). Hal ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat agar lebih bijak dalam menyaring informasi yang beredar di lingkungan sekitar.

Himbauan antisipasi tentang pencegahan tindak pidana perdagangan orang (TPPO) juga menjadi perhatian dalam patroli tersebut. Bhabinkamtibmas memberikan penekanan tentang pentingnya mencegah dan melawan kejahatan perdagangan manusia, sehingga masyarakat dapat lebih waspada dan tanggap terhadap potensi bahaya tersebut.

Warga masyarakat yang didatangi oleh Bhabinkamtibmas memberikan apresiasi atas kinerja petugas dalam menjaga keamanan dan memberikan perhatian terhadap kegiatan yang dilakukan masyarakat di malam hari. Patroli dengan metode sambang dan dialogis ini menunjukkan bahwa Polsek Bojongpicung aktif dalam berinteraksi dengan warga untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto, menyampaikan bahwa kegiatan rutin patroli lautan biru Bhabinkamtibmas ini selain sebagai bentuk silaturahmi, juga bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat dalam melakukan aktifitas di malam hari. Keberadaan Bhabinkamtibmas di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat memantau situasi, serta meningkatkan rasa kepercayaan dan kenyamanan masyarakat terhadap kehadiran polisi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Dengan adanya kegiatan patroli yang intensif dan dialogis ini, diharapkan hubungan yang baik antara polisi dan masyarakat dapat terjalin dengan baik, dan lingkungan yang aman dan kondusif dapat terus tercipta di Kecamatan Bojongpicung.